



生活指導だより

平成29年10月 4日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

10月を迎えて、気候もずいぶん過ごしやすくなり、いろいろな「〇〇の秋」に集中できる季節となりました。ご家庭の方々や地域の方々はいかがお過ごしでしょうか。

一方で、陽が落ちるのも早くなり、夕焼けチャイムも16:30となりました。時刻や約束を守って生活することについて、子供たちに声をかけていきます。

水筒持参 トイレ改修工事が終わるまで！

各学級や全校朝会の際でも伝えていますが、トイレ改修に伴い、水道や冷水機が使いにくい状況があります。トイレ改修が終わるまで、もうしばらくの水筒持参をお願いします。



練馬区一斉防災訓練(引き取り訓練) ありがとうございました！

9月9日(土)の練馬区一斉防災訓練(引き取り訓練)には、多くの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございました。

校庭への児童の避難から、引き取り者への引き渡しまで、およそ想定通りに訓練を進めることができました。今回は、当日出席の児童484名のうち、463名の児童を引き渡すことができました。

今回の結果をもとに、今後も、緊急時や災害時を想定し、対応・対策を考えていきます。ご理解とご協力を、よろしくをお願いします。

10月『心のふれあい週間』について

- ① 5年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】



10月24日(月)から三者面談(1年生は二者面談)を行います。

10月の取組の中心は、24日(金)から始まる個人面談です。今年度は、トイレ改修工事のために、夏休み期間中に実施できなかった面談を、10月下旬から11月上旬にかけて行います。1年生は保護者と担任で、2年生以上は保護者と児童と担任での面談となります。

ご多用の中ですが、ご来校いただき、子供の学校生活や日常生活について情報交換をし、良さや課題とすることなどについて話し合ったり互いに確認したりする時間を設定させていただきます。

昨日、希望日程調査のお手紙を配布しました。ご協力よろしくをお願いします。

- ③ 学習面・生活面への個別指導を行います。【教師と児童のふれあい】

面談期間の放課後に、算数補習教室を開きます。日頃の学習の様子をもとに、参加のご案内をお届けします。算数補習教室と面談の時間帯が重なる場合には、面談に参加することができます。

ご案内をお届けしたご家庭は、ぜひご参加ください。